

A nuestros Conciudadanos



Próximos están los días en que todos los ciudadanos capaces, debemos depositar nuestros votos en las urnas electorales para elegir á la persona que debe regir los destinos de la Patria en el próximo período Constitucional.

El sentimiento público es propicio á la Candidatura del señor Licenciado don Manuel Estrada Cabrera, persona de reconocidos é indisputables méritos y de carácter enérgico, que, en más de una ocasión, ha dado muestras de su amor á la Patria, salvándola de conflictos que la han amenazado en su integridad y en su independencia; manteniendo incólumes y firmes las instituciones democráticas y liberales, que son la base de los Gobiernos republicanos.

El País entero que anhela su engrandecimiento moral y material, con la resolución de problemas económicos, por medio del impulso benefactor del Gobierno, ha puesto sus miradas en el único hombre que puede llevar á feliz término las justas aspiraciones de las mayorías.

Para alcanzar tan benéficos fines debemos todos contribuir con nuestro óbolo, cumpliendo los deberes que el patriotismo nos impone.

El señor Licenciado Estrada Cabrera, Candidato popular á la Presidencia de la República, es la persona que corresponde, con mejores títulos á la realización de nuestros ideales y esperanzas.

Hacemos, pues, un llamamiento á nuestros conciudadanos para que en las próximos comicios vayamos todos á depositar nuestros votos por el Candidato popular, para cumplir así, con uno de los más justos reclamos de la Patria.

GUATEMALA, MAYO DE 1904.

Raymundo Barillas.

Francisco Girón.

Leonardo Toledo.

José Aranda A.